

2 学年通信

江戸川区立清新第二中学校
第2学年通信 No.4
2025. 4. 25

新たなる挑戦 ～作文紹介～

新年度の抱負を紹介しします。次号では C 組を紹介しします。お楽しみに。

新二年生の到達点

A 組

この春、二年生へと進級し、一年生の先輩になりました。私が一年生の頃は、慣れない部活や勉強の両立をすることに精一杯でした。それでも中学校生活に順応できたのは、お手本となる先輩たちが居たからです。私が二年生になるにあたり、目標もち、計画的に過ごしたいです。

まず学習面の目標は、苦手教科の克服です。一年生の頃のテストでは、理系科目と他の教科の点数が少し開いてしまったので、理系科目の勉強法を工夫して、差を減らしたいです。

次に、部活への前向きな姿勢と、先輩のお手本となる生活態度を心掛けたいです。部活では、後輩と接する機会が多いと思うので、尊敬されるような先輩を目指します。

他にも、委員会活動も力を入れたいです。一年生ではあまり積極的に参加していなかったのですが、普段の授業でも、発言の回数を増やしていきたいです。二年生では、一年生よりもたくさん行事が控えているので、一つ一つメリハリをつけ、楽しんで取り組みたいです。

最後に、二年生は学校の中心となる機会がどんどん増えていきます。一つ一つ与えられたことに、責任をもち、勉強や部活、基本をきちんとしていきたいです。勉強や行事も、どんどんレベルが上がっていくと思うので、平均以上の活躍を見出せるよう頑張りたいです。

人との関わり方について大切なこと

B 組

私は二年生になり、人との関わり方について考えてみたいと思いました。一年生の時、人との関わり方について悩んでいたことがありました。私は、どうしたら人間関係を上手くやっていけるのだろうか考えました。そのことをカウンセラーの先生に相談してみました。

カウンセラーの先生は、「コミュニケーションや信頼、思いやりを意識することが大切なのは当たり前だけど、あなたがその人に対して、どのように接するか、どう思うかが大切だよ。」と教えてくれました。

私は、自分なりに考えてみました。その結果、二つ大切だと思うことが出てきました。

一つ目は、その人の性格をよく知ることです。その人が、どのような性格なのかを知ること、接し方、かわり方のコツがつかめると思いました。

二つ目は、その人を知ることです。何が好きなのか。何をやっているのかを知ること、良い人間関係が築けると思いました。

私は、この二つに注意し、二年生では良い人間関係を築いていきたいです。もし、悩みができた時は先生や親を頼り生活していきたいと思えます。

二年生、新しいことにも挑戦し、楽しい一年を送っていききたいです。

～ 2 年 A 組に転入生がやってきました ～

A 組に転入生がやってきました。名前は、() さんです。油原さんにインタビューしてみました。

- Q. 好きな食べ物は何ですか？ スイカ です
- Q. 好きなスポーツは何ですか？ 読書とゲームです
- Q. 趣味は何ですか？ バドミントン です
- Q. 皆さんに一言どうぞ！ はやく学校になれるように頑張りたいです！



来週・再来週の予定 4 月・5 月

4/28	月	①カット 職員会議 部活動再登校 16:00	5	月	こどもの日
29	火	昭和の日	6	火	振替休日
30	水	専門委員会	7	水	区中研 45 分授業
5/1	木	スポーツテスト・身体計測	8	木	腎臓検診 2 次①
2	金	保護者会・部活動保護者会 ⑥カット 部活動再登校 16:00	9	金	⑥生徒総会